

Cluster-Werkstätte

Gemeinsam für digitale Bildung

Sie möchten...

- ...Zeit, um **didaktische Szenarien** mit digitalen Medien zu entwerfen und im Unterricht zu testen?
- ...dabei die **Zusammenarbeit** mit den eigenen Kolleginnen und Kollegen vertiefen?
- ...die **Expertise** erfahrener Referentinnen und Referenten in Anspruch nehmen?
- ...sich mit Fachkolleginnen und -kollegen **anderer Schulen** austauschen?



Dann laden wir Sie herzlich zu unserer Fortbildungsreihe „Cluster-Werkstatt“ des E-Learning-Kernteams ein!



Weitere Informationen + die Links zur Anmeldung finden Sie unter:
<https://mebis.link/clusterwerkstatt>

5 Fächer

Die Fortbildungsreihe erstreckt sich über das Schuljahr 2023/2024 und konzentriert sich auf fünf verschiedene Fächer: Mathe, Deutsch, Englisch, Musik und Chemie. Pro Fach sprechen wir von einem „Cluster“.

Jede Cluster-Reihe wird von zwei erfahrenen Referentinnen und Referenten betreut, die Ihnen wertvolles Wissen und Unterstützung bieten. Mit der Expertise der erfahrenen Lehrkräfte des E-Learning-Kernteams werden Sie dabei über das gesamte Schuljahr begleitet.

2 Mitglieder
des E-Learning-
Teams

3 Präsenztage

Jeder Cluster umfasst drei Präsenztage, die im November 2023, Februar/März 2024 und Juli 2024 stattfinden: An den ersten beiden Projekttagen werden (auch auf konkreten Wunsch) fachdidaktische und inhaltliche Grundlagen behandelt, während parallel in Gruppen eine konkrete Unterrichtseinheit erarbeitet wird. Diese soll dann bis zum dritten Präsenztage an der eigenen Schule umgesetzt werden. Die Erfahrungen und Ergebnisse aus diesem Einsatz werden am dritten Präsenztage evaluiert und ausgetauscht.

Pro Cluster (d.h. Fach) bietet das Angebot sechs bis acht Schulen die Möglichkeit zur Teilnahme, insgesamt also 12-16 Personen.

6-8 Schulen

2 Personen aus dem Kollegium

Es ist erforderlich, dass in einem Fach mindestens zwei Kolleginnen oder Kollegen pro Schule teilnehmen. In sehr kleinen Fachschaften (z.B. Musik oder Gymnasien mit kleinem Kollegium) oder individuellen Fällen ist auch die Teilnahme nur einer Person pro Schule denkbar, ggf. dann in Absprache mit einem Kollegen oder einer Kollegin einer Nachbarschule oder mit bereits zuvor persönlichem Kontakt.

